



En breve



Fitch recordó que uno de sus criterios para calificar a un país es la capacidad de un gobierno para pagar su deuda. FOTO ESPECIAL

Calificación crediticia

Ingresos de la reforma tributaria en Colombia, insuficientes para estabilizar deuda: Fitch.

Luego del encuentro que sostuvieron el presidente Iván Duque y las firmas calificadoras en Estados Unidos para analizar cómo avanza Colombia en crecimiento económico y en la Ley de Inversión Social, entre otros temas, Richard Francis, analista principal de Calificaciones Soberanas para Colombia de Fitch Ratings, habló para entender cómo está observando la firma al país. Aunque el presidente insiste en que las calificadoras no deben evaluar con criterios prepandémicos, Fitch no ha cambiado su metodología. "Muchos países han sufrido por la pandemia y se vieron obligados a aumentar sus gastos, eso es entendible, pero también hay un aumento de deuda y nosotros calificamos la capacidad de un gobierno para pagar su deuda y entre más deuda, más riesgo". *(La República/Colombia)*